

Pfarrer wurde zum Präs des KAB Zeitlarn ernannt

Im zweiten Teil der 132. Mitgliederversammlung der KAB Zeitlarn wurde im Auftrag des Generalvikars Dr. Batz Pfarrer Thomas Meier zum neuen Präs des KAB Zeitlarn ernannt. Er übernimmt damit die Aufgabe des geistlichen Beraters der Gruppe.



Von links: Reinhold Gebhard, Pfarrer Thomas Meier und KAB Diözesanpräs Stephan Rödl

Die Ernennungsurkunde überreichte Stephan Rödl, Diözesanpräs des KAB. Er dankte Pfarrer Thomas Meier für dessen Bereitschaft, sich aktiv in der Arbeit der KAB zu engagieren.

In einem kurzen Grußwort würdigte Bürgermeisterin Andrea Dobsch die gute Zusammenarbeit mit der KAB sowie deren großes Engagement im Gemeindeleben.

In seinem anschließenden Bericht blickte Herr Gebhard auf zahlreiche Veranstaltungen des vergangenen Jahres zurück. Dazu zählten unter anderem die Tagesfahrten zum Starnberger See, zur Luisenburg und zur Kampenwand. Sehr gut angenommen wurden auch die Qi-Gong- und

Englischkurse, zwei Vorträge sowie das traditionelle Fischessen und die Adventfeier.

Besonders erfolgreich war der Kuchenverkauf beim Adventmarkt: Unter der Leitung von Frau Höbel erwirtschaftete die KAB dabei 587 Euro – die bislang höchste Summe. Die Sammelaktion „Bettwäsche und Wintersachen für Obdachlose“ musste hingegen aufgrund fehlender Lagerkapazitäten eingestellt werden.

Ausführliche Berichte zu den einzelnen Veranstaltungen sowie Informationen zu weiteren Terminen sind auf der Internetseite der KAB Zeitlarn unter www.kab-zeitlarn.de zu finden. Die Homepage wurde in den vergangenen 15 Jahren rund 23.000 x aufgerufen.



Als Neumitglied aufgenommen wurde Gerlind Feiner

Busfahrkarten konnten erworben werden für die Fahrt nach Augsburg am 21. Mai und zur Fahrt zur Luisenburg am 08. August. Zur Aufführung kommt das Schauspiel „Romeo & Julia“.

Text: Reinhold Gebhard